

Ressort: Sport

Neymar zum besten Spieler des Confed-Cups gekürt

Rio de Janeiro, 01.07.2013, 10:03 Uhr

GDN - Brasiliens Jungstar Neymar ist zum besten Spieler des Confederations Cups gekürt worden. Das entschied die Technische Studiengruppe des Fußball-Weltverbandes FIFA. Neymar erhielt den "Goldenen Ball" nach dem 3:0-Finalsieg der Seleção gegen Spanien.

Neymar verwies den Spanier Andrés Iniesta und seinem Teamkollegen Paulinho auf die Plätze zwei und drei. Der 21-Jährige traf beim Confed-Cup insgesamt vier Mal. Bester Torschütze wurde der Spanier Fernando Torres mit fünf Toren. Der "Goldene Handschuh" für den besten Torhüter ging an Brasiliens Keeper Júlio César, die spanische Nationalmannschaft erhielt den Fair-Play-Preis.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16888/neymar-zum-besten-spieler-des-confed-cups-gekuert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com